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Руководитель ФТС России Владимир Булавин выступил с докладом на Международном
таможенном форуме – 2018, который проходит 24-25 октября в Москве.

  

В ходе пленарного заседания «Таможня будущего создается сегодня» руководитель
ФТС России выделил четыре блока, которые составят основу будущей стратегии
развития таможенной службы («Стратегии – 2030»): информационное взаимодействие с
зарубежными партнерами на этапе движения товара от производителя до границы
ЕАЭС, обмен данными для контроля движения товара от границы до потребителя,
развитие инфраструктуры таможенных органов, налаживание коммуникации между
декларантами и центрами электронного декларирования.

  

Владимир Булавин: «Информационную цепочку необходимо расширить уже на этапе
движения товара от иностранного поставщика к таможенной границе ЕАЭС. Для этого
планируем углублять информационный обмен с зарубежными коллегами: таможенными
администрациями и контролирующими органами. Важно выработать единые подходы к
определению таможенной стоимости и обеспечить взаимное признание результатов
таможенного контроля».

  

По мнению главы ФТС России, необходимо налаживать контакты с иностранным
бизнесом, а также двигаться по пути взаимного признания статуса уполномоченного
экономического оператора.

  

По второму блоку стратегии – формированию системы контроля за перемещением
товаров от границы до потребителя – планируется продолжать разработку системы
документарной прослеживаемости во взаимодействии с Федеральной налоговой
службой, а также поддерживать информационный обмен с другими государственными
органами и бизнесом.

  

Владимир Булавин: «Нужно помнить и о развитии инфраструктуры таможенных органов
«на земле». Какими бы развитыми ни были наши информационные системы, товары
всегда будут проходить фактический контроль, поэтому мы продолжаем строительство
и ремонт пунктов пропуска, производим закупки и обслуживание оборудования,
улучшаем материальную базу».
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ФТС России прорабатывает меры для оперативного разрешения вопросов, возникающих
у участников ВЭД при взаимодействии с электронной таможней: создание единой
горячей линии, расширение функционала консультационных советов при региональных
таможенных управлениях, развитие Экспертно-консультационного совета.

  

Модератором ключевого пленарного заседания первого дня Форума выступил Алексей
Мордашов, председатель совета директоров АО «Северсталь». Участие в дискуссии
также приняли заместитель Министра финансов России Илья Трунин, Министр по
таможенному сотрудничеству ЕЭК Мукай Кадыркулов, заместитель руководителя ГТУ
КНР Ван Линцзюнь, президент ТПП России Сергей Катырин, генеральный управляющий
группы компаний Кнауф в Восточной Европе и СНГ Янис Краулис, президент ЦСР Павел
Кадочников.

  

СПРАВКА

  

Международный таможенный форум – это новый формат проводившейся с 1999 года
ежегодной выставки «Таможенная служба». Деловая программа форума направлена на
взаимодействие государства и делового сообщества в целях развития
внешнеэкономической деятельности.

  

Форум включает обширную интерактивно-экспозиционную часть и выставочные стенды,
где демонстрируются современные возможности ФТС России, финансовых и
логистических структур.

  

Генеральный партнер форума – АО «Газпромбанк».

  

Официальные информационные партнеры – Россия 24, МИЦ «Известия», ТАСС,
Business FM.
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